
１ ③アンケート結果

Q13 区立幼稚園に期待する機能を３つお答えください（上位３つまで選択可）

現在の園への要望やご意見はありますか（自由記述）

〇区立幼稚園に期待する機能については、「３年保育の実施」が最も多く66％、順に「預かり保育の
充実（時間延長・長期休業中の実施）（51％）」「給食（外部搬入弁当）の実施（43％）」という
結果になった。

〇「自然体験など家庭ではできない体験活動（30％）「障害児保育の充実（24％）」「子どもの教
育・発達・保護者の悩み等の相談（18％）」も区立幼稚園に期待する機能として選択している保護
者が一定数いる結果となった。
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・発達障害児に対する知識・ノウハウが豊富ですばらしいです。民間の保育園幼稚園では定型児に
合わせた保育内容になってしまうところ、区立幼稚園では一人ひとりに合わせた内容を考えてく
れて、どの子もいきいきと過ごせています。

・家庭ではできない自然との関わりや一人一人の個性に合わせた保育をしてくださっており安心し
て預けることができております。毎日感謝でいっぱいです。発達や特性への理解もあり、上の子
のときにはとくにお世話になりましたし、とても手厚く丁寧な保育がされていると感じています。
発達・特性があると安心して預けられる場所はとても貴重であり、欠かせない場所であると感じ
ます。

・園の対応は本当に良く感謝しかありません。もし三年保育であれば本当によかったです。療育は
人数も少なく幼稚園とはまた違うため、発達に遅れがあるからこそ早くから幼稚園に通える方が
良いと思いました。三年保育よりも前のプレ入園もあっていいんじゃないかとも思います。すご
く良い幼稚園で先生方も本当に素晴らしい対応です。こういう良い園に出来るだけ長く通わせて
あげられると子供の成長にいいと思うので、これからの子供たちのためにも是非三年保育を検討
して頂きたいです！

・先生方がとても真摯で、感動している。また、入園するまで、障害児や外国語を話す子供が多い
事が不安だったが、先生方の努力の賜物と思うが、子供同士は自然に混ざり合い成長しているよ
うに見える。幼児期のこの時期に、他者への理解を育むチャンスがとても大切かな？と思う。今
では、得難い経験を親子で出来る事に感謝している。

・いつも温かい目で言葉で子供達を見守ってくださって感謝しかありません。他のお母様方からも
同じ言葉を聞きます。こういった交流の場がある事が、母親の立場からも救われていると思いま
す。先生方が安心して働ける環境であってほしいな、と願います。

・私立幼稚園から入園を断られたり、途中退園させられて辛い思いをしているご家庭が多々あると
思います。区立幼稚園がその子達の受け皿になるのではなくて、どうかどの幼稚園であっても受
け止めてもらえるよう区の幼稚園全体で変わってほしいと切に願います。区立幼稚園で行われて
いる素晴らしい保育が他の私立幼稚園にも伝わっていくこと、また支援が必要な子に合わせて活
動が制限されることなく、支援を必要としない子たちにとっても充実した保育が提供されてほし
いと思います。

・介助のいないお子さんがクラス2、3人でその中の誰か休むとさらにいなく、カリキュラムがびっ
しりあるようなら多分遊べる友達が少なくてもあまり気にならないのかもしれませんが、自由遊
びの時間が多いので、子供を見ていると結構死活問題のように見えました。

（区立幼稚園）アンケート結果のとりまとめについて
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